

MONTIER-EN-DER

## Quand le sport rapproche

**Mercredi après-midi se tenait le quatrième tournoi sportif amical à la Fondation Lucy-Lebon. Sur le terrain de foot, les jeunes de la Fondation ont affronté les gendarmes et des élèves du lycée professionnel Emile-Baudot.**



Plusieurs mini-matches de dix minutes se sont succédé.

Sur le terrain, on fait tomber les uniformes, les préjugés, les cours et on œuvre ensemble pour faire gagner son équipe ! Telle était la mission que les gendarmes, lycéens et jeunes s'étaient donnée, mercredi après-midi, à la Fondation Lucy-Lebon, à l'occasion du quatrième tournoi sportif amical organisé par cette institution. Chasubles sur le dos, baskets aux pieds etadrénaline à bloc, de nombreux enfants venus des Itep (Institut thérapeutique, éducatif et pédagogique) vitryat, dervois et bragards ont affronté les élèves du lycée Emile-Baudot et des gendarmes des compagnies (COB) de La Porte du Der et de Vitry-le-François. «C'est la première fois que nous participons à cette journée», se réjouit le capitaine Sébastien Kahn, de la compagnie de Vitry-le-François. «Nous admirons beaucoup

le travail de la Fondation. Nous avons été invités par Alain Martinez, le directeur, suite à des rapprochements entre nos deux établissements.»

En effet, des gendarmes de la Garde républicaine ont séjourné à la Fondation l'été dernier, pour veiller à la sécurité du lac du Der, majoritairement à la responsabilité de la COB vitryate. Sous les encouragements de leurs camarades et sous la vigilance de Bérénice Nerondi - éducatrice sportive et organisatrice de la rencontre - les participants ont fait d'une pierre, deux coups. Ils se sont défoulés et ont partagé les valeurs du sport : respect de soi, respect de l'adversaire, esprit d'équipe et solidarité. Un moment récréatif et ludique, pour renforcer les liens et donner aux jeunes une autre image des forces de l'ordre.

Carole Pontier



Les jeunes ont fait de belles passes.



Ils se sont défoulés et ont partagé les valeurs du sport.